1,3,4,6,3

Por la salud de las niñas y los niños y por el cuidado del planeta

URGENTE

走来走

LA PUBLICACIÓN DE LINEAMIENTOS DE ALIMENTOS Y BEBIDAS EN ESCUELAS

Es inadmistrie que, durante un dia de jarrada estalar, niñas y niñas consuman más de 550 calorias provenientes de productos chatarra y bebidos coscorados², suficientes calorias extras para que aumentan varios kilogramas en cada cidio escolar. Esta situación está propidiando trastornas metabolicos, como obesidad y diabetes, provocando déficit de atención e hiperactividad." " generando duños profundos en el oprendicio, la salud y of mado ambiento.

Los niñas y los niñas mexicanos son de las mayores consumidares de comido chatarra y belatias acucanadas en el mundo, y 1 de cada 3 ya viven con sobrepeso y obesidad." De no tomar acciones urgentes para revertir esta situación, 50% de la niñez mexicana desarrollará diobetes a la largo de su vida."

Más de una década de simulación. Desde el 2010 existen lineamientos de alimentos y bebidos permitidos y no permitidos en las escuelas, que por faito de voluntad político y problemas de diseño no se hon oplicado, en la práctico sun menistentes. De acuerdo con resultados de la pataforma M. Sicuelo Solvadabe se han identificado que mas de 97% de las escuelas no cumplen con los lineamientos y, a patar de asa mingura ha sido sancionado, como se estableció disede 2014 +

Es momento de actuar. Organismos internacionales han reconocido la urgencia da protagar a la miñaz de los entamos escolares no soluciobles que propicion enfermedades y no prioriton el cuidado de su soluci. En 2019, la Comisión Nacional de Derechos Humanos emitió una recomendación a la Secretaria de Educación Pública para pedir que se proteion los cerechos a la educación, lo solud y la alimentación sa udable en los espacios escolares", y hasita el mamento no se ha hecha nada al respecto.

No más excusas, la salud de las niñas y los niños debe ser una prioridad.

Han pasado cuatro años de la administración actual y aún hay una agenda pendiente e intacta con la niñez, la omisión de acciones es también una violación a sus derechos. Demandamos con urgencia transformar YA las escuelas obesogénicas en espacios de protección y bienestar.

La Secretaria de Educación Pública debe:

- el Expendio y Distribución de Alimentos y Belaidos Preparados y Procesados en los Escuelos del Sistemo Educativo Nacional, donde se prohiben, dentro y fuera de las escuelas, alimentos y bebidas de bajo valor nutrimental y con exceso de azucar, grasa y sodio, así como la publicidad de los mismos.
- Acompañar y apayar la iniciativa de reforma a la Ley General de Educación en materia de entornos escolares saludables que fue presentada en la Cámara de Diputados.
- Cumplir y dar seguiniento al acuerdo SEP y SEMARNAT, en el que se establecen acciones para crear escuelos soludables y sustentables a nivel nacional, que eviten la generación de basura plástica.

¡LAS ESCUELAS SALUDABLES Y SUSTENTABLES DEBEN SER YA UNA REALIDAD!





